
 ①

令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

７ 所 隆宏議員 

１ 地方自治体における内部統制について 

 

 

２ インフルエンザ等の感染症対策について 

 

 

３ パラスポーツの更なる充実について 

（１）パラリンピック２２競技“できる”宣言から５年を経た成果と課題について 

 

 

（２）今後の取組みについて 

 

 

４ 今後の街路樹整備の考え方について 

（１）街路樹の管理計画について 

 

 

（２）区民とのコミュニケーションについて 

 

 

（３）多様性のある植樹計画について 

 

 

５ 小松川境川親水公園の更なるバリアフリー化について 

 

 

６ 防犯対策の更なる取組みについて 



 ②

７ 町会・自治会の防災力向上と地域のコミュニティ推進について 

 

 

８ 篠崎地区高台まちづくりの推進について 

 

 

 


